

Exceptionnellement vous pouvez lire notre article sur le site web de la Mairie et les réseaux sociaux.

Des projets structurants sont à l'étude parmi lesquels :

Le déplacement du stade : pour le mettre où ?

La construction d'une résidence senior. Sera-t-elle édifiée sur l'emplacement actuel du stade ? Qui est propriétaire du terrain ?

A quel endroit seront bâtis les futurs logements sociaux dont nous demandons qu'ils soient uniquement réservés à nos ayants droit.

Qu'en est-il du camping ?

Nous attendons donc ces précisions au cours du prochain conseil municipal le 12/12/22

Sur ces dossiers comme sur tous les autres, nous resterons toujours vigilants, surtout avec cette révision du PLU.

Le Mistral (parfois coquin comme dit le poète, mais souvent mauvais comme activateur des feux) nous a heureusement épargné cet été. Joint à la sécheresse cela eût été catastrophique pour notre Sainte Baume. D'ailleurs, à l'avenir, nous serons contraints à une vigilance accrue du fait du réchauffement climatique.

Votre opposition municipale

## Les conseillers Municipaux de l'opposition



Jean-Paul Holle



Valérie Fernandez



Bruno Derbay